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第 1 回ＰＴＡ運営委員会 令和元年６月 2８日（金）19：00～ 出席者：2９名 

 

≪会長挨拶≫  ～～～ みんなでつくろう！～～～   PTA 会長  峰尾 浩文  

新体制がスタートして1か月半が経ち、各委員会の活動も徐々に軌道にのってきました。

運営委員会って「何？」と思われている方も多いかと思います。執行部を始め各委員会の

正副委員長が集まり、PTA 活動の具体的な事項について、各委員会からの報告のほか、運

営に必要な事項を話合い、決定をするのが運営委員会で、必要不可欠な会となっています。

PTA 活動において、保護者の環境の変化などもあり、例年通りのやり方では難しい部分も

あります。会則の範囲内で、違うやり方や新しいことを始める場合には、運営委員会で課

題や意見を出し合い、活発に話し合える場を作っていければと思います。 

最近は色々なところで「対話」という言葉を耳にします。今は、連絡方法として SNS、

メール等便利なツールが色々とありますが、会って、顔を見て話すことの大切さを感じて

います。なぜでしょう？挨拶…という言葉が浮かんできました。定期的に行っている挨拶

運動をきっかけに、生徒や PTA の皆様と会って伝えることの大切さを感じながら、「みん

なでつくろう！」七生中 PTA に一緒に取り組んでいただけたらと思います。 

最後に、PTA だよりの題字にある～let it be～は、「なすがままに、あるがままにすれば

いい」という意味があり、PTA 活動において困ったり、悩んだ時は一人で悩まず、「あり

のままを伝えよう！」、そして「聞こう！」、こんな感じで運営委員会を開催できたらとの

思いからつけました。1 年間よろしくお願いします。 

 

≪校長先生挨拶≫                  七生中校長   秋野 宏之 

 皆さんこんにちは。６月の運動会では、各委員の皆さんがそれぞれ役割を担っていた

だき、とても多くの場面で運動会を支えてくださいました。そのおかげで、生徒たちは

自分たちの力を１００％出し切り、すばらしい行事として終えることができました。ご

支援ありがとうございました。これからも各委員会で様々な行事を企画、運営されるか

と思います。どの委員会も七生中生のために労を惜しまずにご協力頂けることをありが

たく思っています。 

１学期も３ヶ月が経ち、１年生も中学校生活にだいぶ慣れて、あいさつの声も一段と

大きくなってきました。今年も「あいさつとマナーの七生中」というスローガンが引き

継がれ、七生中が全員にとって安心できる居場所になることを期待しています。 

 今年度の PTA 活動が、峰尾会長を先頭に一歩ずつ前進していることを心強く思って

おります。保護者の皆様には、これからもご協力のほど宜しくお願い申し上げます。 

日野市立七生中学校ＰＴＡだより  

令和元年度第１号 



１．令和元年度ＰＴＡ役員及び各委員会委員長・副委員長のお知らせ 

５月 11 日(土)13 時より、本校食堂に於いて＜第 73 回ＰＴＡ総会＞が開催され、

平成３０年度活動報告・会計報告および令和元年度活動方針案・予算案が審議・承認

されました。また、承認されました新役員及び各委員会の新委員長・副委員長ならび

に担当の先生をお知らせいたします。 

 

【新役員】 

会 長 峰尾 浩文（2-2） 

副 会 長 青柳 玲子（副校長先生） 

松石 毅 （3-4） 沼口 里美 （2-4）  長谷川 晶子（3-4） 

書 記 宗像 温 （教諭） 佐々木 雅美（2-4）  吉田 朋子 （2-3） 

会 計 高原 泰男（教諭） 川田 亜友子（3-3）  山口 菜帆 （2-2） 

会 計 監 査 伊藤 雅代（3-4）  傳野 佳恵 （3-3） 

 

【各委員会の新委員長・副委員長ならびに担当の先生】 

委員会 担当の先生 委員長 副委員長 

1 年学年委員会 依 田  真 紀 鎌田 香津江（1-1） 木嶋 直子  （1-3） 

2 年学年委員会 笹 森   肇 関山 佐知子（2-2） 花枝 広美  （2-4） 

3 年学年委員会 林     航 太 跡上 敬子 （3-3） 新田 貢一郎（3-1） 

  飯野 由貴子（3-3） 石井 哲也  （3-1） 

6 組学年委員会 堀 田  敏 堀  千恵子       宇 野 志 ・ 椿 純 

選 考 委 員 会 松 田  寛 大石 昌子  （1-5） 東  奈美   （1-2） 

文化 教養委 員 会 堤  洋 子 有泉 清美  （2-3） 山下 純子  （2-1） 

校 外 委 員 会 田 村  英 士 岸野 律子  （2-1） 岡部 由美子（3-1） 

広 報 委 員 会 柏野 早由美 芝田 夏子  （3-4） 吉田 由美子（3-2） 

スマ イル委 員 会 永 井  剛 小野 佑寶  （3-1） 鵜川 圭子  （3-4） 

 

七生中ＰＴＡ会員の皆様、1 年間よろしくお願いいたします。 

 
２．＜七生中 PTA 一斉メール（NP メール）登録確認のお願い＞ 

PTA 連絡ツールとして利便性の高い NP メールのご案内です。PTA 連絡事項の周知手段とし

て１００％の登録率を目指しておりますのでご協力ください。登録は生徒１人毎に必要となりま

す。下のお子様が本年度入学された方は再度登録をお願いいたします。 

nanaopta-t@m-mate.com へ空メールしてご登録ください 

 

 

 

 

 

個人情報のため Web 版での掲載は控えさせていただきます。 

役員は会長 1 名、副会長 4 名(内教諭 1 名)、書記 3 名(内教諭 1 名)、 

会計 3 名(内教諭 1 名)の 11 名、会計監査委員は 2 名で構成されています。 

詳しくは、配布した紙面版をご確認ください。 

次回の運営委員会は、９月２１日（土）1４：０0 から 
七生中食堂にて開催いたします。開催の見学は PTA 会員な
ら誰でもできます。会場の都合上、見学したい場合は、執行
部メール nanaopta@yahoo.co.jp にご連絡ください。 

個人情報のため Web 版での掲載は 

控えさせていただきます。 

正副委員長全 21 名 

各委員会には担当教諭 1 名が所属しています。 

詳しくは、配布した紙面版をご確認ください。 



３．PTA の活動と今後の予定  

 

 執行部より  1 年間の主な活動について 

七生中 PTA は、主に PTA 行事運営であいさつ運動、合唱祭参加、運動会競技参加、

広報紙発行、校外安心安全活動、PTA 会員への家庭教育学級講座などの研修、PTA

会員親睦に関わる活動、校内一斉清掃などがあり、その他学校行事への協力（運動会、

合唱祭等）、日野市立小中学校ＰＴＡ協議会（以下：市 P 協）行事への参加（総会、

研修会、定例会議等）、育成会への協力参加（育成会行事協力、総会、定例会等に出

席等）など七生中学校教諭、各委員会の皆様の協力のもと活動しています。 

＜主な他団体への参加行事＞ 

7/10(水) 市 P 協第１回理事会『みんなでつくっていくわくわく日野デザイン』開催 

“わくわく”“期待・希望”未来に向けた“想い”を話し合いました。 

7/20(土) 第 30 回 豊田小まつり 

7/20(土)、22(月)～25(木) 七生中育成会ラジオ体操 

10/ 5(土)  市 P 協スポーツ交流会 ハンドロウル・ボッチャ 

11/20(水) 市 P 協行政との懇談会 学校を取り巻く環境の改善要望１１／  

お知らせ 

* 合唱祭ＤＶＤ制作会社が昨年度のビックリカメラから映像制作スタジオスカイグ

リーンに変更。ＤＶＤ1,800 円・ＢＤ2,300 円になる予定です。 

* 市への要望書を提出します。 案として校庭の砂の入れ替え、危険箇所改善など 

 * PTA 保険について。PTA 会員（同居する家族も含む）が PTA 活動中にけがなど

した場合が対象です。何かありましたら、PTA メールでご報告ください。 

  

 各委員会の活動と今後の予定 

新旧合同委員会・総会の出席・運動会のお手伝いありがとうございました。 

その他の活動報告いたします。 

学年委員会  茶話会の企画・運動会パトロール・合唱祭受付・卒業対策担当（３年）  

１年学年委員  ６/2９(土) １学年合同委員会 

３年学年委員  6/１１(火) 3 学年合同委員会・学年委員会 

卒業記念品として証書ホルダー発注・『ようこそ先輩』お礼準備 

６組学年委員  ６/2８(金) 球技大会 飲み物差し入れ 

文化教養委員会  家庭教育学級講座・給食試食会などの企画・運営 

5/18(土) 日野市家庭教育学級説明会参加   5/19(日) 第１回文教委員会 

5/24(金) 第 1 回・第２回家庭教育学級講座担当打ち合わせ 

6/22(土) 日野市主催第 1 回家庭教育学級講座参加   

7/ 6(土)   第 1 回家庭教育学級講座『高校生活に向けての取り組みについて』開催

9/13(金) 第 2 回家庭教育学級講座『給食試食会』開催予定 

選考委員会  来年度の役員選出活動 

4/12(日) 第１回選考委員会・引き継ぎ 

 



広報委員会  広報誌『七生の窓』発行 

5/1１(土)  第１回広報委員会  6/ 1(土)運動会写真撮影・レイアウト打ち合わせ 

 7 月中旬   第 2 回広報委員会  7/19(金)広報誌第１号発行 

校外委員会  ひやりマップの作成・七生中育成会イベントのお手伝い 

5/1０(金) 七生中地区青少年育成会総会     ５/11(土) 第１回校外委員会 

6/14(金)・7/12(金)育成会定例会   

6/20(木)『ひやりマップ作成のご協力』手紙配布  ７月中 ひやりマップ配布予定 

スマイル委員会  制服リサイクル・あいさつ運動で中学校生活を応援 

5/11(土) 第１回スマイル委員会・制服リサイクル 

7/ 1 (月)  あいさつ運動 

                         

４．運動会についてのご意見と対応・改善 

『ご意見』 

* 運動会当日の注意事項をメールか文書で出してほしかった。 

体育館は昼のみ開放する。シートの一番前で高い椅子に座らない、日傘を差さないなど。 

* 撮影スペースが狭かった。 

* トイレの場所がわかりにくかった。和式トイレが難しい。 

* ビオトープ周辺は立ち入り禁止にした方がいい。小さな子供たちが遊んで危なかった。 

* 自転車置き場の整備してくださって出し入れがとてもしやすかった。 

* 撮影を譲り合う保護者もいてマナーの良さ感じた。 

『学校側の対応』 

* 注意事項など、事前にお手紙を出すなど検討します。 

* 観戦する皆様の譲り合いの気持ちをもっていただける

とありがたいです。 

* 表示については改善します。和式トイレ問題は市に相談

します。 

* 校庭周辺の立ち入りの可否を明確にして検討します。 

『ＰＴＡより』 

運動会についてのご意見は、できるだけ改善し、良かったところは今後も継続していき

ます。お手伝いいただきました各委員会、行事登録者、おやじ会の皆様、本当にありが

とうございました。 

 

 

  

 

 

 

 

『編集のひとりごと』  

運動会、とても盛り上がりましたね。撮影を譲り合うマナー

のよい保護者がいた、というご意見がありましたが、素敵な行

動ですよね。夢中になると周りが見えなくなるものです。お互

いが相手の立場になって考え、行動できるといいですよね。 

私もそうありたい！ 

５．その他 第 4 回星空観望会   8 月 10 日（土）18:00～  

集合場所 七生中食堂   申し込み先 南平児童館ぷらねっと（042-599-0166） 

土星のわっか、木星のしましま、月のクレーターなど見られるかも！ゲストによる『は

やぶさ２』のお話も予定しています。多くの方のご参加おまちしています。      

                           七生中おやじ会天文部 


